

seit 1956

Edthaler GmbH

**Handel mit Uhren und Juwelen,
eigene Werkstätte**
Herrenstraße 16
4320 Perg

Telefon: 07262/52487
Telefax: 07262/52487-4
Internet: www.edthaler.at
E-Mail: juwelier@edthaler.at



Gerald u. Regina Edthaler



Johann u. Elfriede Edthaler

Juwelier Edthaler – ein modernes Traditionsunternehmen mit dynamischer Entwicklung. „Von Perg nach Oberösterreich“

1956 gründete Johann Edthaler das Unternehmen in einem gemieteten Geschäftslokal in der Dr.-Schober-Straße in Perg. 1965 kaufte und übersiedelte man in das jetzige Stammhaus in der Herrenstraße 16. In den folgenden Jahren wuchs das Familienunternehmen stetig und konnte durch erstklassiges Service und top ausgebildete Mitarbeiter das in dieser Branche so notwendige Vertrauen der Kunden gewinnen. Nach Erweiterung des Perger Geschäftslokales in den Jahren 1980 und 1990 übernahm Gerald Edthaler 1992 die Leitung des Unternehmens. Mit dem Ziel, den Wachstumskurs und die positive Entwicklung des Betriebes fortzusetzen, wagte er den ersten Schritt über die Stadtgrenzen hinaus und eröffnete die erste Filiale in Mauthausen. Mit dem letzten Umbau des Geschäftslokales im Jahr 2000 setzte Juwelier Edthaler nicht nur neue Maßstäbe in Sachen Ladenbau, sondern erweiterte auch großzügig seine Service-Abteilung, sodass ein Großteil der Reparatur- und Serviceleistungen im eigenen Haus rasch und zur vollen

Zufriedenheit der Kunden vorgenommen werden kann. Die Auszeichnung mit dem „Top-Standard-Zertifikat“ als erster Juwelier in Oberösterreich unterstreicht, dass erstklassige Beratung und bestes Service an oberster Stelle der Unternehmensphilosophie stehen.

Im Jahr 2006 wurde ein neuer Standort in Wels eröffnet. Der größte Schritt in der Entwicklung des Unternehmens war die Eröffnung des Standortes in Linz 2008. E2 by Edthaler – ist die neue Art, Lifestyle and Luxury aus dem Uhren-, Schmuck- und Juwelen-Umfeld zu präsentieren.

Im Uhrensegment bietet Edthaler Schweizer Qualitätsmarken bis hin zu den gängigen Lifestyle-Produkten. Besondere Kostbarkeiten internationaler Hersteller findet man im Schmuckbereich ebenso wie die gängigsten Fashion-Marken.

„Diese 4 oberösterreichischen Standorte, in denen 25 Mitarbeiter für unsere Kunden da sind, weiterzuentwickeln, ist die Devise für die kommenden Jahre“, hält Gerald Edthaler fest.

